

01.02.2017 - 10:00 Uhr

## Une classe de bachelor de l'écal réalise cinq courts-métrages pour Interpharma

Bâle (ots) -

Des étudiant-e-s de l'écal (Haute École d'arts appliqués) de Lausanne ont réalisé pour Interpharma cinq courts-métrages qui montrent de manières très différentes l'utilité de la recherche et des nouveaux médicaments pour les patient-e-s et le temps qu'il faut pour développer un nouveau médicament.

Dans le court-métrage «Sisyphé», un médecin parle par exemple des défis de la lutte contre le cancer et de ses activités dans le domaine de la recherche appliquée en immuno-oncologie. Il décrit les difficultés qu'il y a au quotidien à maintenir la distance émotionnelle requise et explique sa motivation en tant que médecin à soulager et, dans l'idéal, guérir les patients.

Cinq courts-métrages différents

Les courts-métrages de cinq à sept minutes intitulés «Comment va douleur», «Le crabe et la lune», «Recherches», «Hijo» et «Sisyphé» abordent des sujets tels que le cancer, la polyarthrite rhumatoïde et les maladies rares.

Les films abordent de manières très différentes le vaste sujet de la recherche et du développement de médicaments ainsi que les histoires personnelles émouvantes des patient-e-s. Le but est, d'une part, de présenter au public les obstacles et difficultés qui se posent lors du développement de nouveaux médicaments, d'autre part, d'informer de manière attractive sur l'utilité pour les patients de la recherche sur les médicaments et de sensibiliser à cette thématique. Les films se nourrissent moins de faits scientifiques que de la franchise avec laquelle les patient-e-s parlent de leur maladie ainsi que du point de vue des médecins et chercheurs.

Coopération avec l'écal

Les étudiant-e-s de dernière année de bachelor ont développé les sujets de manière autonome et cherché eux-mêmes les protagonistes de leurs films. Interpharma a soutenu les étudiant-e-s dans la réalisation par ses connaissances, une aide au niveau de l'organisation et un budget défini. L'idée d'une coopération avec l'écal est née en 2015. Les films sont disponibles en version originale française ainsi que sous-titrés en allemand et en anglais. Ils sont accessibles sur YouTube.

Contact:

Sara Käch, responsable de la communication

Tél. 061 264 34 14, portable 079 208 16 33, sara.kaech@interpharma.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100798538> abgerufen werden.